

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.10.20

NO, 5 7

【ALTによる外国語学習】

6年生の学習でしたが、ハロウィーンについて、映像をもとにわかることを出し合って学習が進められていました。実際にネイティブ・スピーカーの発音を聞くことはとてもいい経験だと思います。楽しく自然な流れの中で進む学習、そこで耳にする生きた英語、私たちが子どものころでは考えられなかった光景です。子どもたちは、学校で様々な経験、体験を積んでいます。こういった経験・体験は、子どもたちの成長に大きな役割を果たしてくれることでしょう。



【断水をテーマにした学習】

4年2組が断水をテーマとした学習に取り組んでいました。先日の断水騒動、本当に大変な出来事でした。「解決したからよかった！」で終わるのではなく、このことから何を学び、今後はどうつなげていくか、そういった教師の願いが感じられました。以前、ここで書いたことがあるかと思いますが、「公助・共助・自助」について、具体的に断水時の生活を振り返りながら、子どもたちとともに考えていました。そして、今後、起こることが予想される東南海地震などへの対応として、具体的に何ができるのか、どうすべきなのか、みんなで話し合ったようです。具体的な出来事から今後について考えていく、とても大切なことだと思います。各ご家庭でも、今一度、「公助・共助・自助」について子どもたちと話をしていただきたいと思っています。今後への備えとして！！



<訂正 NO,56について>

昨日の校長だよりの中で、「授業参観」に関する記述に誤りがありました。参観当日なのに、前日に書いた文章となっていたこと、また、参観者について、各家庭2人としていましたが各家庭1名でお願いしていたこと、遅ればせながら訂正いたします。申し訳ありませんでした。